

Cordula ARANA



Trainer's Profile

Cordula Arana Lehrer is AMI Elementary Trainer. She is Austrian and lives in Switzerland since 18 years.

Mrs. Arana holds AMI diplomas for Assistant to Infancy (0-3y.o.), Children's House (3-6) and the Elementary Level (6-12). She has a BA of education from Päd. Akademie der Diözese Linz Austria

During the last 10 years, she gained a lot of experience working as examiner and lecturer at different AMI Courses and held Orientation Courses for Montessori CH (MCH) in Lucerne.

After 17 years of teaching 4th to 6th grade at the MSL in Lucerne, she concentrates now as Director of Training on offering AMI Elementary Training in Meilen/ Switzerland.

Profil de la Formatrice

Cordula Arana Lehrer est formatrice élémentaire AMI. Elle est autrichienne et vit en Suisse depuis 18 ans.

Mme Arana détient des diplômes AMI d'assistance à l'enfance (0-3 ans), à la maison des enfants (3-6) et au niveau élémentaire (6-12). Elle est titulaire d'un baccalauréat en éducation du Päd. Akademie der Diözese Linz Autriche.

Au cours des 10 dernières années, elle a acquis une grande expérience en tant qu'examinatrice et conférencière dans différents cours AMI et a tenu des cours d'orientation pour Montessori CH (MCH) à Lucerne / CH.

Après 17 ans d'enseignement de la 4e à la 6e année à la MSL de Lucerne, elle se concentre maintenant en tant que directrice de la formation sur l'offre de la formation élémentaire AMI à Meilen / Suisse.